
Tomas Galasek (ehemaliger Co-Trainer U17)
Beitrag von „Chris“ vom 18. Mai 2008, 01:04

Wäre klasse, wenn er bliebe!

Unerreicht im Stellungsspiel, und wenn vorne mehr Bewegung reinkommt, wenn wir nicht
wieder Stürmer aufstellen, die nur auf den Ball warten, statt Räume zu schaffen, wird auch das
Passspiel wieder besser,weil er Anspielstationen hat.

Und er hat die Klasse, sein Wissen weiterzugeben, also auf jeden Fall beim Verein halten..
vielleicht zieht er ja den einen oder anderen jungen Tschechen zu uns!
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